

LVB Arcus in Lichtenfels

2017-04-11 20:47 von Boris Blum



— Die "Bravo Yankee" auf dem Vorfeld..ein toller Flieger



_ Bei so einem Wetter machen 600km Spaß

Unser Jan fährt - wie mittlerweile eigentlich jedes Jahr - Mitte April wieder nach Nitra zum internationalen Pribina Cup. Dort wird er diesmal aber nicht mit der LS8 unseres Vereins antreten, sondern mit dem LVB Arcus. Der LVB Arcus gehört dem Luftsportverband Bayern und steht Jan für den Wettbewerb in Nitra zur Verfügung. Das Flugzeug ist ein Hochleistungsdoppelsitzer mit "Turbo", also einem kleinen Motor als Heimkehrhilfe. Es hat 20m Spannweite, Wölbklappen und ist so ziemlich das erfolgreichste Flugzeug in der Doppelsitzerklasse.



Da Jan diesen Arcus bereits ein paar Tage früher bekommen hat, wurde die Zeit bis zur Abfahrt natürlich für ausgiebige Streckenflüge genutzt. Hierbei wurden insgesamt dreimal die 400km geknackt und gestern sogar eine Strecke von 600km Strecke von Lichtenfels aus geflogen!

Blick auf die Tragfläche des Arcus, daher auch der Name, der aus dem Lateinischen stammt und übersetzt Bogen bedeutet.

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.